



**OBSERVATORIO
LATINOAMERICANO
SOBRE
TRATA y TRÁFICO
de PERSONAS**

Buenos Aires 10 de marzo de 2014

Sr. Secretario General UEJN

Julio Piumato

Tengo el agrado de dirigirme a Ud., en representación del Comité Latinoamericano del Observatorio de Trata y Tráfico de Personas, a fin de poner en su conocimiento que hemos declarado de interés, y otorgamos nuestra adhesión a la realización de las **Jornadas La Justicia Penal Hoy II**, que tendrán lugar durante los días 19 y 26 de marzo, y el 9 de abril, en razón de que el tema reviste particular importancia por las muchas y muy variadas aristas que conlleva, en relación a las tareas que nuestro Comité viene realizando como espacio independiente de articulación de diversos actores que, desde un enfoque de derechos humanos, género, movilidad humana, interculturalidad y acceso a la justicia, procura la producción colectiva de conocimientos para incidir en la prevención, la persecución, erradicación de la trata y tráfico de personas en el continente y la protección integral de sus víctimas.

Descontando el éxito en la realización de dichas Jornadas, le enviamos nuestros cordiales saludos.

Lic. José Manuel Grima

Presidente

El Observatorio está conformado por Capítulos de los siguientes países: ARGENTINA, CHILE, COLOMBIA, MÉXICO, PARAGUAY, URUGUAY, BRASIL, ECUADOR, COSTA RICA, EL SALVADOR, HONDURAS, NICARAGUA, GUATEMALA, PERÚ, REPÚBLICA DOMINICANA, HAITÍ Y BOLIVIA